

Joven quillotana estuvo días secuestrada por su ex pareja en Puchuncaví

La jornada del sábado 23 de septiembre, una joven quillotana de apenas 19 años fue secuestrada por su ex pareja, un hombre de 24 años, quien a la fuerza la tarsladó a un lugar desconocido en la comuna de Puchuncaví.

La familia de la mujer trató de tomar contacto con el sujeto, quien mediante mensajes de audio, profirió diversas amenazas de muerte e indicó que además había provocado diversas lesiones con un arma cortante a la joven. Por si fuera poco, al escuchar los audios, de fondo se escuchaba el desesperado llanto de la joven.

Anuncio Patrocinado

Luego de varios días de gestiones por parte de Carabineros, el lunes 25 el fiscal destinó la investigación a la PDI de Quillota, cuyos detectives en menos de 24 horas lograron dar con el paradero del secuestrador y la joven, logrando finalmente su rescate en la comuna de Puchuncaví.

El hombre fue puesto a disposición de los tribunales y pasará hoy a audiencia de control de detención.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?